



Dernier jour à Madrid

publié le 20/12/2013

En ce dernier jour de ce voyage nous nous sommes levés tôt afin de préparer nos valises. Nous nous sommes retrouvés à 9h30 afin de mettre les valises dans le bus, ensuite nous avons dit au revoir à nos familles d'accueil, ce fut difficile, pour certains l'émotion était au rendez-vous. Sous la pluie nous nous sommes dirigés vers la Plaza Mayor pour le dernier temps libre de notre semaine dans le but de faire nos derniers achats. Aujourd'hui les professeurs nous ont donné le choix de l'endroit où nous voulions manger. La matinée s'est terminée, nous sommes donc partis rejoindre les professeurs à 13h30 à l'Office de tourisme pour nous diriger vers le musée del Prado.

Nous sommes partis à 13h45 de la Plaza Mayor pour rejoindre le musée del Prado, où nous sommes arrivés à 14h30 après une longue marche sous la pluie. Arrivés au Prado, nous avons pu le visiter en autonomie. A l'intérieur, nous avons pu voir les célèbres tableaux de Goya, Velázquez et Rafaelo. Ce musée regroupe différents styles d'art tels que des tableaux et des statues de diverses époques (du 15ème siècle au 19ème siècle).

Après la visite du Prado, une surprise nous attendait, ce soir nous allons manger un plat typique d'Espagne, la paella. Après 30 minutes de marche dans le froid qui commençait à se faire sentir, nous arrivons dans le restaurant et nous nous installons confortablement afin de profiter du repas avant d'aller voir un spectacle de flamenco.

Nous nous sommes ensuite dirigés vers la salle de spectacle Las Tablas à 19h30. Nous avons assisté à un spectacle de flamenco d'un groupe de 5 personnes d'Andalousie dont un guitariste, un chanteur ainsi que trois danseurs. Le rythme et le pas de danse "taconeo" sont très rapides. Nous avons pu voir différentes expressions telles que la tristesse, la colère et la joie. Nous rejoignons enfin le bus pour 17h de voyage. Cependant nous sommes contents de rentrer en France et retrouver nos familles. Et bien sûr nous remercions nos professeurs pour avoir organisé ce voyage. Adios !

Article Rédigé par les terminales ST2S



